

Des villas d'exception à louer à Maurice pour vivre l'île-sœur autrement... L'agence Oazure, spécialiste des locations d'exception, égrène son portefeuille de villas comme autant de havres de paix et d'élégance. Louer une villa les pieds dans l'eau avec services sur l'île apporte un supplément d'âme: le privilège singulier de faire corps avec le paradis et de devenir Mauricien pour quelques jours...

Aller et venir à sa guise, vivre en toute convivialité ou en toute intimité, ne pas se soucier du code vestimentaire ni des horaires de service, avoir le plaisir d'être servi ou d'aller faire son marché au village voisin, c'est toute la saveur du concept développé par Oazure pour faire passer à ses clients de vraies vacances de rêve.

Toutes les villas sont en effet louées avec le personnel de maison, et une offre de services sur mesure et à domicile: massage, coach sportif, chef, kids-club, location de voitures ou de bateaux avec skipper, mais aussi avec un catalogue d'activités exceptionnelles comme les sorties en mer à la journée, le treck, le canyoning, le golf, le kite-surf, la pêche au gros... Le tout accessible d'un simple coup de fil. Etre aussi bien qu'à l'hôtel, mais chez soi...



